

# Rainbow




R 2. 5. 28、29

保護者の皆様には、新型コロナウイルス感染拡大防止へのご理解とご協力をいただきありがとうございます。  
5月の登校日には、「おはようございます！」と笑顔で教室に入ってくる子どもたちの明るい姿がありました。帰りの用意をしているときには、「もう終わり？もっとみんなといたいな。」と、つぶやいていた子もいました。短い時間でしたが、子どもたちと一緒に過ごす時間をとてもうれしく思いました。

緊急事態宣言が解除され、段々と日常が戻りつつあります。6月は1か月ぶりに学級に子どもたちの姿が集まることとなります。学校でも引き続き感染予防を行っていきますが、ご家庭でもお子さんの体調管理をよろしくお願いいたします。

## ○今月の行事予定○ 6 月

週	月	火	水	木	金	土	日
A	1 創立記念日 特日課4時間 13:05下校	2 特日課4時間 13:05下校	3 特日課4時間 13:05下校	4 特日課4時間 13:05下校	5 特日課4時間 13:05下校	6	7
B	8 ※通常日課開始	9	10 学校集金日	11	12	13	14
A	15 集会：校長講話 (校庭) 新清掃班顔合わせ 避難経路確認週間	16	17 ゆ：学年	18	19	20	21
B	22	23	24 ゆ：学年	25	26	27	28
A	29	30					

※ゆ・・・ゆうゆうタイム（清掃なしの長い昼休み）です。

※6月1日（月）～5日（金）は特日課4時間授業で、簡易給食後、一斉下校（13:05）です。6月8日（月）～通常日課です。時間割を見て次の日の準備をしましょう。また、先日お渡しした下校時刻表をご確認ください。

※下校の仕方が変更になる場合は、お子様に必ず伝え、連絡帳にて担任にお知らせください。

## お知らせとお願い

- ◆暑い日が多くなりました。熱中症対策として、水筒を持たせてください。
- ◆新型コロナウイルス等の感染症予防のため、換気、手洗いを徹底していきます。そのため、毎日の健康チェックカードへの体温の記入、ハンカチやマスクの持参、ご協力をお願いいたします。
- ◆臨時休校で本来行う学習の遅れを補うために、4教科（国語、算数、理科、社会）を中心にしばらく学習を行う予定です。時間割等に変更がある場合は連絡帳でもお知らせいたします。保護者の方には連絡帳を必ずご確認の上、印またはサインをよろしくお願いいたします。（裏面へ）

◆6月からは給食が始まります。感染症予防のため、給食当番の児童には、エプロンと三角巾を用意していただく予定です。また、飛沫感染防止のため、しばらくの間、給食後の歯磨きは学校では行いませんので、歯みがきセットは必要ありません。以前お便りでお知らせした、ランチョンマットと清潔なハンカチの準備をお願いします。

◆先月の学年便りでもお知らせしましたが、書写の時間では習字が始まります。筆を洗う空きペットボトル（280mL または、350mL）をご用意してください。（本体、キャップどちらにも記名して持たせてください。）6月5日（金）までに持たせてください。よろしくお願いします。

◆ご家庭にあるタブレットやゲーム機を外へ持ち出して、公園等で遊ぶことのないよう学校全体で指導いたしました。タブレットやゲーム機は高価なものです。持ち出すことで、破損や盗難などが起こる可能性もあります。ご家庭でもタブレットやゲーム機等の使い方を、十分話し合っていたいただければと思います。また、自転車に乗る際、必ずヘルメットを着用させてください。

## その他 \* \* \* \* \*

**運動会について** 今年度の運動会は、11月14日（土）に延期になります。

### 大きな地震や竜巻等の災害、下校時の雷雨における児童引渡しについて

今年度は、新型コロナウイルスの感染防止のため、児童引渡し訓練が中止になりました。しかし大きな災害や下校時に雷雨が発生した時は、児童の引渡しを実施します。（昨年度も雷雨で児童引渡しを行いました。）

体育館での引渡しは三密を避けられないため、児童引渡し場所はお子さんの教室に変更となりました。教室まで来ていただき、担任に確認してもらった上で、引き取ってください。

また校庭への車の乗り入れを可（原則徒歩または自転車）としますが、職員は児童の対応に当たるため車の誘導はできません。お帰りの際は、児童も通りますので最徐行をお願いします。

なお、車の入り口は東門、出口は南門の一方通行になりますので、よろしくお願いします。



## 【6月の学習予定】



国 語：もっと知りたい、友だちのこと  
言葉で遊ぼう こまを楽しむ

音 楽：リズムづくり、鑑賞

算 数：時こくと時間、わり算  
大きい数の筆算

図 工：ふしぎな乗り物

社 会：市ぜんたいのようす

体 育：体づくり運動

理 科：チョウをそだてよう  
植物の育ちとつくり

綜 合：ふるさと薬師寺のよさを  
見つけようしよう

総合の時間では、下野市についての学習をしています。そこで、かんぴょうの苗を合計6本植えました。太陽の光をたくさん浴びて大きく成長しています。これからもしっかりと世話をしていきたいと思っています。

また理科の学習では、モンシロチョウやアゲハを卵から育て、子どもたちは楽しそうに観察しています。モンシロチョウやアゲハの食べ物である葉を持ってきてくれたり、アゲハの卵を持ってきてくれた子がいました。ご協力ありがとうございました。

今後も、アゲハのエサになるミカンの葉が足りないのので、ミカンなど、柑橘類の木がご家庭にある方は協力してくださると助かります。みんなで成長を見守りましょう。

